

Asociación Independiente de América Latina y el Caribe - AILAC ADP 2-4 Intervención para la plenaria final 14.03.2014

Tengo el honor de intervenir en nombre de grupo de países AILAC.

En primer lugar deseamos asociarnos con la intervención hecha por Bolivia en nombre del G77 y China.

Señores Co-Presidentes

AILAC les agradece por los esfuerzos y el gran trabajo que han dedicado para orientar nuestras discusiones y nuestro trabajo. Hemos tenido una semana muy productiva en la que hemos tenido la oportunidad de entendernos mejor, de avanzar en las ideas que estamos trabajando, y de iniciar el proceso de definir los que serán los detalles del futuro acuerdo jurídicamente vinculante.

Las consultas informales nos ayudaron para tener una mayor claridad sobre los seis elementos incluidos en la decisión de Durban, así como sobre la arquitectura del futuro acuerdo. Las reuniones técnicas de expertos nos permitieron además avanzar en la identificación de ejemplos puntuales que contribuirán a nuestro trabajo bajo el work-stream 2.

Vemos dos retos en el camino a seguir:

Primero, vemos la necesidad de avanzar en la transición hacia una nueva forma de trabajo en Junio con cautela y buen juicio. Esta transición trae consigo el reto de que empecemos a discutir el borrador del texto de negociación que será acordado en Lima en la COP20. Esto requerirá que contemos con un fuerte sentido de apropiación frente al texto que trabajemos, y que a la vez definamos un modo de trabajo eficiente, racional, y que nos permita entregar resultados óptimos.

Segundo, debemos identificar los elementos que nos permitirán elevar las expectativas bajo el *work-stream 2*, pasando de una fase inicial técnica, a una fase política a través de la cual podamos lograr un impacto significativo para aumentar el nivel de ambición en mitigación pre 2020 y financiamiento.

Co-Presidentes,

AILAC continua listo para seguir trabajando para enfrentar estos retos, y para acelerar el proceso que nos permita tener resultados en Lima. Nos anima el hecho de que llegaremos a junio listos para iniciar el trabajo sustantivo de manera inmediata. También alienta escuchar tantas voces alrededor de la mesa que están listas para trabajar de esta manera. Confiamos plenamente en que ustedes nos orientarán y nos asistirán, como lo han venido haciendo, para lograr este objetivo.



De acuerdo con la posición expresada por el presidente del G77, estamos convencidos de que iniciar la reunión de junio como la quinta parte de la segunda sesión del ADP, bajo un único grupo de contacto, es el camino a seguir. Estamos seguros de que esto nos permitirá a todos nosotros, los Estados parte, continuar enriqueciendo nuestra comprensión de los asuntos a tratar, e iniciar a abordarlos negociaciones francas que nos permitirán allanar el camino para la adopción de un borrador de texto en la COP20 en Lima.

Gracias.